

Typisch!? Ein Büro in Deutschland

Manuskript zu Episode 8: Die Krankmeldung

JAVIER

Irgendwie fühle ich mich heute nicht gut. Mir ist ganz schwindelig... Was soll ich nur machen? Dios mío, ich habe Fieber! Und Frau Schwarzenberg wartet!

AYLIN

Morgen.

ANDREAS

Morgen.

AYLIN

Weißt du, wo Javier ist?

ANDREAS

Ne, keine Ahnung. Er ist heute nicht zur Arbeit erschienen.

JAVIER

Dígame!

AYLIN

Javier? Bist du es?

JAVIER

Ja, hier ist Javier Rodríguez! Mit wem spreche ich bitte?

AYLIN

Mit Aylin. Was ist los, wo bist du? Wieso bist du nicht in der Arbeit?

JAVIER

Ich fühle mich gar nicht gut heute. Ich glaube, ich bin krank!

AYLIN

Dann machst du jetzt Folgendes:

Wenn du krank bist, musst du dir spätestens nach drei Tagen ein Attest holen. Das Attest stellt dir dein Hausarzt aus. Wenn du dich fit genug fühlst, kannst du raus gehen zum Einkaufen. Strenge Bettruhe ist nicht immer ein Muss. Du darfst alles tun, was deinen Gesundheitszustand nicht verschlechtert. Gib auf jeden Fall deinem Arbeitgeber sofort Bescheid! Meldest du dich zu spät krank, blüht dir eine Abmahnung.

JAVIER

Ich habe gar keinen Hausarzt. Was bedeutet das? Kommt der zu mir nach Hause?

AYLIN

Ne, das ist ein Allgemeinarzt, der dir ein Attest ausstellen kann. Am besten du suchst dir einen in deiner Nähe.

JAVIER

Vale. Das mache ich.

AYLIN

Und ich entschuldige dich bei der Chefin. Gute Besserung, Javier!

AYLIN

Frau Schwarzenberg, ich habe heute Morgen ganz vergessen Ihnen zu sagen, dass Herr Rodríguez sich krank gemeldet hat. Er hat Grippe und geht morgen zum Arzt, falls es ihm nicht besser geht.

FRAU SCHWARZENBERG

So, so, hat er das. Schön, dass Sie mich auch mal informieren.